

Home / Alianza Turismo Emprende lanza nueva convocatoria para fortalecer el sector



DESTACADO POLÍTICA

Alianza Turismo Emprende lanza nueva convocatoria para fortalecer el sector

febrero 16, 2022 / Redacción

Con el propósito de continuar fortaleciendo a las empresas turísticas del Departamento, la Cámara de Comercio de La Guajira, la Asociación Guajira integrada por **Ecopetrol** y Hocol y el Sena, realizaron el lanzamiento de la Convocatoria Turismo Emprende 2022.

Esta convocatoria operada por la Fundación Guajira Competitiva apoyará a emprendedores con ideas de negocios afines al sector no formalizados para la categoría de creación de empresas y a personas naturales y jurídicas con ánimo de lucro que tengan como actividad económica principal los servicios de hospedaje, gastronomía, operadores turísticos, recreación, producción y comercialización de artesanías wayuú.

La iniciativa impactará el área de influencia de la Alianza Turismo Emprende localizadas en Manaure y Riohacha y en las líneas de creación de empresas los recursos aprobados como fuente de financiación se otorgan bajo la modalidad 100% capital semilla no reembolsable y para la línea de fortalecimiento empresarial los recursos aprobados se entregan en calidad de microcréditos.

Para la Asociación Guajira **Ecopetrol** - Hocol, la Alianza Turismo Emprende confirma que el trabajo conjunto y articulado fortalece y dinamiza la economía local a partir de estrategias que resaltan los atributos de este gran departamento y movilizan el turismo en La Guajira.

Esta iniciativa contribuye a la creación de capacidad empresarial instalada para La Guajira, fortalece la reactivación económica y compromete positivamente a diferentes sectores de la región hacia la construcción de un futuro sostenible que se apalanca en el turismo para generar empleos, impuestos, ingresos y estabilidad para cientos de familias.

El presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de La Guajira, Álvaro Romero Guerrero, coincidiendo con esta afirmación, señala que con la alianza "seguimos construyendo un entorno más favorable para las empresas del turismo".

"Es un proyecto articulado estratégicamente para generar capacidades de gestión y otorga fuentes de financiamiento para el escalonamiento de las empresas, apuntándole con esto a la consolidación de un sector que aporta significativamente a la economía del departamento",

Caribe



CARIBE MAGDALENA

Policia ya identificó a varios hinchas violentos del Unión Magdalena en Santa Marta

febrero 16, 2022 / Redacción



CARIBE MAGDALENA

Escándalo en Santa Marta: hinchas de Unión Magdalena invaden la cancha para agredir a los jugadores

febrero 16, 2022 / Redacción



NACIÓN

Actualizan cartel de los más buscados del ELN, por reclutamiento de menores

febrero 16, 2022 / Redacción



SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL: 3205420458

indicó.

Por su parte, Linda Tromp Villarreal, directora del Sena en La Guajira, expresó que esperan apoyar a más empresarios soñadores que ven en el sector turístico una valiosa oportunidad para aportar al proceso de reactivación económica de sus familias, su territorio y todo el país.

“En el Sena reconocemos la importancia de crear nuevas empresas y de generar empleo como impulso por parte del Gobierno para materializar sueños, ideas y proyectos en la vida de todos los guajiros”.

En el evento de lanzamiento participaron Madeleine Miranda Suárez y Yeimi Hernández Durán beneficiarias de anteriores convocatorias manifestaron su satisfacción por los beneficios para apoyar sus negocios los cuales están dedicados a las artesanías. Ambas coincidieron en la necesidad de contar con estos apoyos para superar limitaciones económicas, crear nuevos productos, aumentar los clientes y generar puestos de trabajo.

En el marco de trabajo de la Alianza Turismo Emprende desarrollado desde el 2011, se han beneficiado 157 empresas en los subsectores del turismo en los municipios de Riohacha y Tortaíce la reactivación económica y compromete positivamente a diferentes sectores de la región hacia la construcción de un futuro sostenible que se apalanca en el turismo para generar empleos, impuestos, ingresos y estabilidad para cientos de familias.

El presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de La Guajira, Álvaro Romero Guerrero, coincidiendo con esta afirmación, señala que con la alianza “seguimos construyendo un entorno más favorable para las empresas del turismo”.

“Es un proyecto articulado estratégicamente para generar capacidades de gestión y otorga fuentes de financiamiento para el escalonamiento de las empresas, apuntándole con esto a la consolidación de un sector que aporta significativamente a la economía del departamento”, indicó.

Por su parte, Linda Tromp Villarreal, directora del Sena en La Guajira, expresó que esperan apoyar a más empresarios soñadores que ven en el sector turístico una valiosa oportunidad para aportar al proceso de reactivación económica de sus familias, su territorio y todo el país.

“En el Sena reconocemos la importancia de crear nuevas empresas y de generar empleo como

INFORMACIÓN



SUSCRÍBETE A LA EDICIÓN DIGITAL:



Esta es nuestra edición digital del miércoles 16 de febrero, de 2022

febrero 16, 2022 / Redacción



Esta es nuestra edición digital del martes 15 de febrero, de 2022

febrero 15, 2022 / Redacción



Esta es la edición digital del lunes 14 de febrero, de 2022

febrero 14, 2022 / Redacción



Esta es nuestra edición digital de este sábado 12 de febrero, de 2022

febrero 12, 2022 / Redacción

DIARIO DEL NORTE
Periódico de la Región Caribe

Secciones

Elegir la categoría

Red de portales

Suscripciones
Sistema Cardenal
Enfoque Caribe
Ganez Editores

Zona de suscriptores